

La Tarraja

La ficción pasó a ser realidad y, aunque no se lo crea, finalmente Pepito concurrió a la Cámara de Senadores a realizar su descargo ante la acusación formal que le realizara el senador Miguel Plaza, luego que aquel le gastara una broma en el turístico Cachi, el pasado fin de semana, cuyos detalles consignamos en nuestra edición de ayer.

* * * * *

A horas 10, los abogados de la Cámara alta salteña recibieron a los protagonistas del comentado caso, quienes argumentaron que la rutina desplegada forma parte de un sketch que la dupla realiza desde hace varios años, y que el "animal" cambia según la localidad donde se realice, y que

lógicamente debe ser una figura prominente del lugar.

* * * * *

Un colado en la audiencia comentaba que en un momento dado y a quemarropa, uno de los asesores de apellido Soto, preguntó si la idea no había sido de Walter Wayar, el eterno rival político del senador radical. La respuesta fue lógicamente que no, pero inmediatamente aprovecharon para agradecer las atenciones recibidas por parte del dirigente peronista, quien

-dijeron- les ofreció alojamiento y abundante "líquido de freno", dado lo trabado del camino.

* * * * *

A raíz del descargo realizado, se decidió archivar la cuestión, por lo que Pepito podrá continuar llevando alegría y ayuda a miles de salteños, sobre todo a los niños de los parajes más alejados, donde su presencia es siempre acompañada por chocolate, pan dulce, galletas y caramelos que salen de los siem-

pre famélicos bolsillos de Pepito y Aredes. Menos mal.

* * * * *

Un lector de "La Tarraja", comentaba:

"En vez de andar tratando de encarcelar muñecos, lo ideal sería que se tome el ejemplo de esta dupla que, desde hace años, viene llevando alegría y ayuda a los sectores más humildes de toda Salta. Como si no tuviéramos problemas serios en la provincia, ahora debemos soportar estas situaciones producto de una dirigencia

que ya no tiene, siquiera, sentido del humor". Punto aparte.

* * * * *

En los círculos del justicialismo, en tanto, se asegura que se creará una nueva línea interna que se denominará "Claridad Peronista" - Lista Blanca. Sus mentores serían conocidos dirigentes como Roberto Chuchuy, Ramón Rosa Corregidor, y Félix Renato Abalos. Se financiaría con fondos del Ku Klux Klan.